

- [Inicio](#)
- [Últimas noticias médicas](#)
- [Noticias Médicas: Twitter](#)
- [Contacto](#)
- [Archivo de Noticias Médicas](#)

El CECOVA y la Conselleria de Bienestar Social abordan propuestas conjuntas de colaboración

24 abril, 2013 [Últimas noticias](#)



El CECOVA y la Conselleria de Bienestar Social abordan propuestas conjuntas de colaboración

José Antonio Ávila plantea la puesta en marcha de una “Escuela de Cuidados” dirigida a la formación de los cuidadores familiares o informales

[El presidente](#) del Consejo de Enfermería de la [Comunidad Valenciana \(CECOVA\)](#), José Antonio Ávila, ha mantenido una entrevista con la consellera de Bienestar Social, Asunción Sánchez Zaplana, con la finalidad de presentarle las cuestiones profesionales de la Enfermería de la Comunidad Valenciana que preocupan al colectivo en el marco de las competencias propias de este departamento autonómico.

La [reunión](#), que discurrió en un [ambiente](#) de cordialidad, era la primera toma de contacto del CECOVA con la nueva consellera de Bienestar Social y, en este sentido, sirvió para presentar algunas líneas de trabajo y propuestas conjuntas de colaboración entre ambas instituciones.

El presidente del CECOVA destacó que Sánchez Zaplana “conocía perfectamente las necesidades del colectivo enfermero” y mostró “su predisposición para buscar puntos de encuentro”. Ambos coincidieron en “destacar el papel desempeñado por la Enfermería en el entramado sociosanitario de la Comunidad Valenciana y la importancia de las políticas de promoción de la [salud](#) y prevención de [enfermedades](#) en el colectivo de [personas mayores](#), las iniciativas del [envejecimiento](#) activo, así como la importancia creciente de la Atención Domiciliaria y el papel de los cuidadores no profesionales o informales”.

José Antonio Ávila planteó “la posibilidad de colaborar en la formación del personal que desarrolla su labor en centros de día, residencias de la tercera edad y demás recursos de atención social dependientes de la Conselleria de Bienestar Social”. “El personal encargado de atender a este colectivo vulnerable debe estar en posesión de los [conocimientos](#) adecuados que garanticen la máxima calidad de atención [de salud](#)”, indicó Ávila.

En este sentido, otro aspecto abordado fue la necesidad de [puesta en marcha](#) en la Comunidad Valenciana de una Unidad Docente para la formación de la especialidad de Enfermería Geriátrica, una de las especialidades con que cuenta el colectivo enfermero y que ya está funcionando en otras comunidades autónomas. La catalogación de los [puestos de trabajo](#) de las [enfermeras](#) especialistas en Geriátrica fue otra de las peticiones realizadas por el presidente del CECOVA.